



Buntes Bethesda-Altenheim: Ein karnevalistisch buntes Programm stand jetzt im Bethesda-Altenheim an der Wüstenhöferstraße. Sozialdienst, Heimleitung hatten das Programm arrangiert und nach Kaffee und Berliner ging's richtig rund mit Willy Seibert, dem Rosen verteilenden Stadtprinzenpaar und König Rüdiger I. von der KG Hahnekopp. Die Flotten Socken schwangen das Tanzbein und Plümi hatte eine Büttendrede im Gepäck. Die kleinen Sternchen (Bild) sahen entzückend aus. aus seinem Leben, die Kleine Garde der Tanzgarde Borbecker Sterne erfreute die Bewohner mit ihrem Gardetanz. Foto: Lerche